



Le 24 janvier 2023

Communiqué

Journée de grève et d'actions du 31 janvier contre la réforme des retraites

Le Conseil fédéral de la Fédération nationale des syndicats professionnels de l'Enseignement libre catholique (Spelc) appelle à la grève ou à toute forme d'action de mobilisation le mardi 31 janvier 2023.

Enseignants de l'Éducation nationale, de l'enseignement agricole et personnels de droit privé : tous concernés !

Le Spelc s'oppose au report de l'âge de départ à la retraite et à l'augmentation de la durée d'assurance. Notre apolitisme se conjugue avec notre engagement citoyen !

Ce projet n'est pas justifié du point de vue de l'équilibre financier, même le président du conseil d'orientation des retraites (Cor) souligne que les dépenses de retraite ne dérapent pas et qu'elles diminuent plutôt à terme.

Ce projet crée de l'injustice car l'augmentation de la durée de cotisation va davantage toucher les salariés qui ont commencé à travailler tôt et les femmes.

Depuis la mobilisation du 19 janvier, nos questions spécifiques à l'enseignement privé sont restées sans réponses :

- possibilités de départ anticipé pour les enseignants avec le Retrep ?
- sauvegarde du régime additionnel ?
- départs à la retraite progressive au 1/9/2023 et leurs conséquences immédiates sur le mouvement ?
- aménagement des fins de carrière ?

Le 31 janvier, partout en France, représentants Spelc, adhérents et sympathisants, participez aux manifestations contre la réforme des retraites ou affichez votre solidarité depuis vos établissements.

**Engagez-vous aujourd'hui...
Demain, il sera trop tard !**